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Herrn 
Oberbürgermeister Achim Hütten 
Läufstraße  
 

 ANDERNACH 
 
 
 
 

AN T RAG  D E R  SPD- S T A D T RA T S F RA K T I ON :  
E R R I C H TUNG  E I N E S  B E A CHVO L L E Y BA L L F E L D E S  I N  D EN  RH E I N AN LA G EN  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

hiermit beantragt die SPD-Fraktion im Andernacher Stadtrat die Aufnahme eines Tagesordnungs-

punktes für die nächste Sitzung des zuständigen Ausschusses und sodann des Stadtrates 

 

Errichtung eines Beachvolleyballfeldes in den Rheinanlagen 

 

Zur Vorbereitung der Beschlussfassung bitten wir die Stadtverwaltung geeignete Orte dazu in den 

Rheinanlagen ausfindig zu machen. Seitens der SPD Fraktion können wir uns als Priorität die Grün-

fläche vor dem Bollwerk (Ostseite) vorstellen. Zudem bitten wir die Stadt möglichen Aufwand und 

Kosten nebst Zuschüssen seitens des Landessportbundes zu beziffern. 

     

Begründung 

Beachvolleyball gehört seit  zum Olympischen Programm und mittlerweile erfreut sich diese 

Sportart auch in Andernach wachsender Beliebtheit. Während aber zahlreicher Bolzplätze für den 

Fußball zur Verfügung stehen, besteht keine Möglichkeit – außerhalb des Vereinssports – Beachvol-

leyball zu spielen. Der Geist der gerade abgelaufenen Olympischen Spiele und der stattfinden Para-

lympics sollte auch für Andernach genutzt werden. 

Die Größe des eigentlichen Spielfelds beträgt  x  m, mit Auslauf beträgt sie  x  m. Wün-

schenswert ist aus Sicht der SPD-Fraktion, dass die Beach-Anlage multifunktional geplant wird, so 

dass auch Beach-Soccer und Beach-Handball hier gespielt werden kann.  
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Die SPD-Fraktion ist der Auffassung, dass hier am Rhein ein interessantes Angebot geschaffen wer-

den kann. Denkbar wäre es, am Ostende des Bollwerkes ein entsprechendes Feld zu errichten.  

Die SPD-Fraktion stellt daher diesen Antrag zu Diskussion in den zuständigen Gremien.  

 

Ich bedanke mich für Ihre Mühe und verbleibe mit vielen Grüßen 

 

Clemens Hoch, MdL 

 


